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株式会社センターオフィス                                      2018/12/17 

 

■自我介绍 

最早是 1989年 3月份，那个时候国内兴起出国潮、留学潮，我也赶上了。 

我出生于福建，福建的一大波人都过来了。当时也是通过我父亲的朋友介绍来留学。 

我来到日本以后，通过日本语学校的学习，后来进入大学学习。 

大学毕业后，我到商社去工作。 

工作几年后，那个时候大家都讲学成回国，我希望作为日本和中国的贸易桥梁，肩负起自己的
使命，做出一定的贡献。 

从大的方面来说是这样，从小的方面来说，我觉得回国兴许对我自己的人生更好，更容易发挥
在日本学到的知识。 

回国几年后，我成家立业，考虑到国内的环境、教育的问题，后来又考虑回到日本。 

 

■为什么选择大阪 

为什么选择大阪呢？因为我以前一直在大阪留学和工作，我对大阪这座城市很熟悉，也很喜欢
这座城市。 

我觉得在这座城市里，不单单是生活，还是一种享受。 

不管是困难的时候，还是快乐、悲伤的时候，这座城市总会给人带来一种激情， 

让人不会退缩，而是先前迈进，这个印象一直深深印在我的脑海中。 

所以这次回日本，我无论如何也要选择这里。 

虽然很多朋友、同学问我为什么不去东京，东京与大阪相比，都说东京是首都圈，商机会更多。 

但是我觉得，大阪如果能够发展起来，一定也很不错。更主要的是我对大阪这块土地有一种眷
恋、一种深深的情感。 

 

■为什么做租赁办公室的业务？ 

来到大阪后，刚开始我打算做进出口贸易，原来我学的也是这个专业。 
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来了以后，也不知道从哪里入手，困惑了一阵子。 

后来遇到一些商机，再加上朋友的介绍，还有自己对大阪社会的观察，克服种种困难，租到自
己现在的办公室。 

关于这一点，我还要特别感谢大阪商工会议所，他们当时给我提供了这么好的物件。 

我感到自己租赁办公室的过程很麻烦，因为日本的文化、制度与中国不太一样，所以遇到很多
坎坷。 

我就想如果自己也去创办供刚刚创业的人使用的办公室，兴许会给自己带来一点商机。 

于是，我于 2015 年，回日本的第二年尝试创办了这样的办公室。 

 

■O-BIC 的支援 

来到日本后，各方面都遇到困难，在举目无亲的情况下，我首先找 O-BIC 商量场所的事情。 

当时，OBIC热情支持我，给了我非常大的帮助，例如帮我找到梅田这么好的黄金地段。 

后来我才知道，一般找这样的物件难度相当大， 

尤其是像我这样刚来日本创业，公司也没有经过决算，一般不会租赁给这样的刚成立的公司。 

这方面多亏当时 O-BIC的大力支持和帮助，所以我顺利租到了办公室。 

然后，我把办公室装修后，租给刚刚创业的公司。 

 

■四年半来的发展 

也许是苍天的眷顾，也许是我自己的运气好，一年后公司慢慢走上正轨。 

根据我自己的分析，办公室所在的场所好，我非常真诚地对待客人， 

尤其是对来看房子的客人，我以真诚的态度和尽可能让利的理念， 

以客人为优先，使得业务进展顺利，公司在两年内达到了一定的规模。 

在这四年半里，也遇到很多困难的事情， 

我总是以“吃亏是福”的信念，就像郑板桥所说的那样，吃一点亏，学到一些经验。 

尤其是一个人在外面创业、谋生，首先要替别人想，替别人做，最后才能得到自己想要的。 
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这就像佛家所说的那样，有舍才有得，这几年，“舍得”的信念一直支撑着我。 

在创业方面，我自己也是一个平凡的人，一方面是运气，一方面是朋友的帮忙。 

在商机方面，这四年多来，我一直觉得，无论是哪一个行业， 

总之一句话，就是要以诚待人，这是我这几年得出的体会。 

如果我的业务持续、平稳地发展下去，或许能够做得更大，服务也能更上一个台阶。 

对于那些刚来日本创业的人，我不仅能够为他们提供办公场所， 

而且能够为他们提供意想不到的惊喜，为他们带去商机。 

像我这样出租办公场所的公司，就像是一个公共平台， 

大家可以通过这个平台交流信息，交流商机，也许会让他们获得更多的商机， 

这也是我的经营理念。 

 

■大阪的生活环境和子女的教育环境 

再次回到大阪，也有小孩教育的因素。 

在我创办公司第二年，趋于稳定的时候，就把孩子、太太接来。 

孩子面临学业上的困难，在语言沟通方面，他需要从零学习日语。 

当时我也考虑过直接把孩子送到一般的日本初中，让他在语言方面得到强化，尽快提高。 

但是，后来从其他方面了解和观察，觉得小孩子逆反心理强， 

如果一下子将他放到一个新环境，一点过渡也没有，或许会使他逆反，使他放弃。 

鉴于这一点，我先把孩子安排到台湾华人在大阪办的大阪中华学校， 

这所学校里有中文教学，有来自台湾的老师， 

这样做的好处是让他有一个过渡期，既能学到日语，也能使中文在这两年得到巩固。 

现在回头来看，这条路是成功的，孩子初中毕业，考上了比较理想的高中。 

我想对那些将来到日本来的人说的是，尤其是在教育上尽量尊重孩子的意见， 

给小孩一定的空间，特别是环境的空间。 
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当然，刚开始这两年，上私立学校学费贵，但是换来的是孩子身心健康地学习下去。 

我看到很多孩子一下子进入日本的中学，由于语言方面一点不会，有语言障碍， 

难以沟通，所以这样的孩子容易放弃学业。 

 

■给未来投资家的建议 

对于那些将要来大阪投资企业的人，无论做哪一个行业，首先要把握住天时地利人和， 

另一方面，要多与当地的团体、机构沟通，让自己少走弯路。 

无论是日本社会还是中国社会，有一点是共通的，那就是“以诚待人”。 

我相信大家都会有所收获。 


